
先週内容

会長挨拶 青木会長

幹事報告 荻田幹事

　先週の 16日木曜日、荻田幹事と一緒に皆さん
を代表致しまして、ここのところ 3回例会を欠席
されておられる家村パスト会長のお見舞いに行っ
て参りました。
　今月 6日に阪大病院にご入院され、8日に手術
を受けられたそうであります。
手術はもちろん問題なく終えられ、術後の経過も
すこぶる良好だそうで、お元気なご様子で安心致
しました。
　手術直後にすでにお見舞いに行かれた木下会員
からも「家村さん、歩いたはりましたよ」って訊
いてたのですが、実際お会いしまして顔色もよく、
普段通りのふるまいに安堵いたしました。20日に

1.「クリーン江坂」開催のご案内です。
7月 10日（日）午前 10時より、豊津公園において、
青少年育成活動、「江坂の街をみんなできれいにし
ましょう」というクリーン江坂の活動を行います。
吹田西ロータリークラブでも、この活動を応援し
ています。時間のある方は、ご参集ください。

2. 米山功労賞の表彰状が届いております。大藤会
員、表彰させていただきますので前にお越しくだ
さい。

お客様紹介 親睦委員会　水谷委員
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卓　　　　　話【1年間の総括】
　　　クラブ奉仕　   　　　　　　伊藤　泰充　理事
　　　この一年間を振り返って　 青木　建雄　会長

今週の歌「 奉仕の理想」

第 1621 回　 例会　平成 28年 6月 27 日

卓　　　話　　　　新年度挨拶　　井伊圭一郎 会長

　　　　　　　  　　　　　　　　荻田倫也 副会長

　              　　　　　　　　本田ＳＡＡ

                　　　　　　　　矢倉クラブ奉仕理事

ロータリー新年度

インドマドラス中央ロータリークラブ　 シバ・シャンカール 様 
シバ・シャンカール様の通訳　              　村越 秀明  様
吹田ロータリークラブ　                         五十嵐 庸公  様

はご退院される予定と伺っております。会員の皆
様にくれぐれもよろしくと仰っておられました。
　インドマドラス中央ロータリークラブからメー
キャップに来訪されたシバ・シャンカール会員と、
両クラブ間のバナー交換を行ないました。シバ・
シャンカール会員は約２年前にも当クラブの例会
へ出席されています。



◆青木会長：ニコニコ目標 150 万円に向けてご協力
よろしくお願いします。
◆荻田幹事：相続税の税務調査がベストな状態で決
着し、安心しました。
◆井伊会員：本日の卓話、次年度活動方針よろしく
お願い致します。
◆佐藤会員：結婚記念日のお花ありがとうございま
した。
◆杦本会員：車を買い替えて、安全運転に努めます。
◆髙木会員：1年間米山特別寄付金にご協力頂きま
してありがとうございました。1,380,000 円集まり
ました。
◆坂本会員：先週は当日昼に欠席連絡をしてしまい
申し訳ありませんでした。

出 席 報 告

●会　員　数 49名 ●来　　　客 3名
●出席会員数 45名 ●本日の出席率  95.45％
●5月30日の出席率（メーキャップを含む） 100％ 

出席委員会　澤井委員長

ニ コ ニ コ 箱 本田副ＳＡＡ

　１年間の特別ご寄附の集計が出ましたので
お知らせ致します。皆様のあたたかいご支援
により、1,380,000 円集まりました。心より
御礼申し上げます。

卓話１　
「ソウル 2016 国際大会参加報告」　
　　　　　　　　　　国際奉仕　木田 昌宏  理事 

卓話２　
「次年度活動方針」 
　　　　　　　　　　井伊 圭一郎   会長エレクト

米 山 記 念 奨 学 会 委 員 会

髙木委員長 

　次週例会終了後、次年度理事会を開催しま
すので、次年度理事の方々はご出席ください。

次 年 度 幹 事 報 告 長屋次年度幹事 

本日までのニコニコ箱　1,438,091 円
本日のニコニコ箱　   　　  28,000 円
累計のニコニコ箱　　　1,466,091 円

　5 月 28 日の 7 時に関空で集合し、新井団
長夫妻をはじめ、予定とおりの 9 人にて全員
参加でした。午前 9 時 30 分の関空発 イン
チョン行きの大韓航空の飛行機にて出発しま
した。
　到着後、インチョン空港では、ホテル直行
組みとキンテック ( 世界大会会場 ) 経由、ホ
テル組と 2 班に分かれました。ホテルロッテ
ワールドへ全員到着し、少しの休憩後、全員で、
大阪ナイトへ向かいました。
　到着してすぐに全員登壇し団長の新井パス
ト会長よりご紹介をいただきました。
　2 6 6 0 地区の他クラブのとのメンバーとも
親睦深めました。 翌日 5 月 29 日は国際大会
のセレモニーが開催されました。
　朝の 7 時からの出発でしたが、青木会長の
ご友人のガイドさんが、送迎していただけ段
取りよく会場へいけました。各自、会場では、
翻訳機を購入し、すべて日本語で説明を受け
れたのでセレモニーの内容が大変わかりやす
く伝わりました。
　オープニングセレモニーでの、伝統的な太
鼓と舞踊、武道、 K-POP といったパフォーマ
ンスが披露され、聴衆の気分を高揚しました。
また、パン・キ・ムーン国連の事務総長、ファン・
ギョアン首相、スリランカのラニル・ウイク
ラマシンハ首相が特別ゲストとして出席され、
スピーチをされました。
　サプライズとしてホログラムによるロータ
リー創始者ポール・ハリスも登場し、壇上で
ラビンドラン RI 会長と対面しました。パク・
ジョンヨンという 有名な韓国の歌手の美声で
フィナーレを飾りました。
　翌日、5 月 3 0 日午後には、新井パスト会
長夫妻・家村パスト会長・石﨑パス卜会長・
荻田幹事の 5 名のメンバーは帰国されまし
た。
　帰国されるメンバーを見送ったあと、残っ
たメンバーは、キンテックスへ向かいました。
友愛の広場で欧米のロータリアンと写真を
撮ったりしな がら、和気藹々とした雰囲気で
した。
　ロータリー財団の 100 周年 P R のブース、
ポリオプラスのブースも注目を浴びていまし
た。次年度のアトランタのチケットを買って

ソウル 2016 国際大会参加報告

平成 26 年 6 月 20 日　
　　　　　木田 昌宏  理事 

いたロータリアンにはさすがに驚きました。
　　また、2021 年は台北での国際大会の P R 
もありました。 友愛の家を離れ、日本語で行
われる「米山記念奨学会の成果 : 平和の種を
まく」の分科会へ参加しました。
翌日、 5 月 31 日には、再度、友愛の家を訪れ
た後、「東日本大震災におけるロータリーの奉
仕活動と復興に向けて」の分科会へ参加し国
際大会を満喫しました。
　大会初日の 5 月 28 日から 6 月 1 日に帰国
という大変長期間な国際大会でした。しかし、
吹田西のメンバ一同士の親睦はもちろんのこ
と、国際大会で会った日本のロータリアンと
は親密感がわき、また、同じバッジをつけて
いるだけで、世界中のロータリアンとの仲間
意識を感じられる素晴らしい大会でした。
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　歴史と伝統ある吹田西ロータリークラブ、
2016 ～ 2017 年度の会長という大役をいた
だいて身が引き締まっています。 
　これまでの幾多の先輩会員、並びに皆様方
会員の功績を汚さないよう 重責を果たしてい
く所存でございます。 
　どうぞ長屋幹事共々この一年、理事役員・
会員の皆様方には、お世話になりますが、よ
ろしくお願い致します。
　さて、本年度 RI 会長はアメリカ、テネシー
州チャタヌーガ・ロータリークラブ会員のジョ
ン・ F・ジャーム氏です。
　RI 会 長 テ ー マ は “ Rotary Serving 
Humanity”≪人類に奉仕するロータリー≫で

「次年度活動方針」
  井伊 圭一郎   会長エレクト 

本年度の基本方針
(2016 ～ 2017 年度 )
 基本テーマ
「奉仕を大切に、ロータリー活動を楽しもう」

あります。
　この RI テーマを簡単に申し上げますと「人
類の奉仕 」という大きな目標に向け、リーダー
シップを持ちうる会員を増やし、ポリオ撲滅
をはじめ「世界でよいことをする」 ため伝統
を継承しよう。という事でございます。
　この RI 会長テーマを受け、第 2660 地区 
2016 ～ 2017 年度　ガバナー松本進也氏 ( 大
阪北ロータリークラブ会員 ) の地区方針は、
“The Ideal of  Service"　―ロータリーの根幹
精神―と定められました。 これは、一方向だ
けの自己犠牲ではなく、還元してゆき、社会
全体を 良質なものへ変えていくということで
す。
　RI 及び地区の、活動方針及び目標を基盤と
して、吹田西ロータリークラブの本年度の基
本方針を定めました。
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―活動方針―
1 ,積極的な5大奉仕活動への参加を行ない「奉
仕を大切にし ロータリー活動を楽しもう」
2 , ロータリー財団 100 周年を迎えて補助金
を利用した奉仕活動を行なう。
3 , 姉妹クラブであるスリランカ・コロンボセ
ントラル RC との人的交流。
4 , クラブ戦略計画の推進。
5 , 米山奨学生のお世話「鄭  海蘭」 ( テイ  カ
イラン ) さん。
6 ,  5 大奉仕の事業を文章で引き継ぐことの継
続。

―目標―
1, ニコニコ総額                 　　　　150 万円
2 , ロータリー財団  1 名あたり 　　 　 $160
3 , ポリオ撲滅         1 名あたり　　　  　$ 60
4 , 米山記念奨学会  1 名あたり   30 ,000  円
5 , 会員増強        　　純増               　　　2 名
以上、活動方針・目標と致しましたが、皆様
方のお力添えをいただきながら、楽しく、明
るいロータリー活動を蓮進して行きたいと思
います。



　歴史と伝統ある吹田西ロータリークラブ、
2016 ～ 2017 年度の会長という大役をいた
だいて身が引き締まっています。 
　これまでの幾多の先輩会員、並びに皆様方
会員の功績を汚さないよう 重責を果たしてい
く所存でございます。 
　どうぞ長屋幹事共々この一年、理事役員・
会員の皆様方には、お世話になりますが、よ
ろしくお願い致します。
　さて、本年度 RI 会長はアメリカ、テネシー
州チャタヌーガ・ロータリークラブ会員のジョ
ン・ F・ジャーム氏です。
　RI 会 長 テ ー マ は “ Rotary Serving 
Humanity”≪人類に奉仕するロータリー≫で

あります。
　この RI テーマを簡単に申し上げますと「人
類の奉仕 」という大きな目標に向け、リーダー
シップを持ちうる会員を増やし、ポリオ撲滅
をはじめ「世界でよいことをする」 ため伝統
を継承しよう。という事でございます。
　この RI 会長テーマを受け、第 2660 地区 
2016 ～ 2017 年度　ガバナー松本進也氏 ( 大
阪北ロータリークラブ会員 ) の地区方針は、
“The Ideal of  Service"　―ロータリーの根幹
精神―と定められました。 これは、一方向だ
けの自己犠牲ではなく、還元してゆき、社会
全体を 良質なものへ変えていくということで
す。
　RI 及び地区の、活動方針及び目標を基盤と
して、吹田西ロータリークラブの本年度の基
本方針を定めました。

 

―活動方針―
1 ,積極的な5大奉仕活動への参加を行ない「奉
仕を大切にし ロータリー活動を楽しもう」
2 , ロータリー財団 100 周年を迎えて補助金
を利用した奉仕活動を行なう。
3 , 姉妹クラブであるスリランカ・コロンボセ
ントラル RC との人的交流。
4 , クラブ戦略計画の推進。
5 , 米山奨学生のお世話「鄭  海蘭」 ( テイ  カ
イラン ) さん。
6 ,  5 大奉仕の事業を文章で引き継ぐことの継
続。

―目標―
1, ニコニコ総額                 　　　　150 万円
2 , ロータリー財団  1 名あたり 　　 　 $160
3 , ポリオ撲滅         1 名あたり　　　  　$ 60
4 , 米山記念奨学会  1 名あたり   30 ,000  円
5 , 会員増強        　　純増               　　　2 名
以上、活動方針・目標と致しましたが、皆様
方のお力添えをいただきながら、楽しく、明
るいロータリー活動を蓮進して行きたいと思
います。

SUITA WEST ROTARY CLUB WEEKLY BULLETIN


